

南海トラフ地震臨時情報発表時における対応について（お知らせ）

令和6年8月、初めて南海トラフ地震臨時情報が発表されました。岡崎市教育委員会からの指導を受け、学校の対応を検討した結果、下記のとおりとしましたので、お知らせします。

記

■児童が在宅中の場合

- ・ 震度5弱以上の地震が登校前に発生した場合は、臨時休校とし、登校はしません。
- ・ 臨時休校や学校再開の時期等を、学校配信メールやホームページ等で連絡をします。

■児童が登下校中の場合

- ・ 登下校中の児童については、「暴風警報」「暴風雪警報」「特別警報」時と同様に、速やかに帰宅させる等の対応をします。

■児童が在校中の場合

○南海トラフ地震臨時情報（調査中）または（巨大地震注意）が発表された場合

- ・ 原則として、通常どおりの教育活動を行います。
- ・ 校外活動については、発表後に出発する場合は、一時見合わせます。校外で活動中の場合は、いつでも帰校できるよう準備をします。

○南海トラフ地震臨時情報（巨大地震警戒）が発表された場合

- ・ 児童の安全確保に留意しながら、原則として通常の授業や行事は行い、授業終了後に、速やかに帰宅させます。事情により帰宅できない児童については、学校内の安全な場所で待機させます。
- ・ 校外活動については、発表後に出発する場合は延期（中止）します。校外で活動中の場合は、速やかに帰校します。
- ・ 部活動については、実施しません。

※安全確保や今後の学校運営に関わる協議等のため、休校とすることもあります。